

Fecha: 23-05-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl. : La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Y Seremi de Medio Ambiente participan en seminario y feria ambiental

Pág. : 3
 Cm2: 273,8
 VPE: \$ 445.521

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

das de no reciclados.

En cuanto a la producción de residuos sólidos domiciliarios diarios per cápita, el Consejo Nacional de Desarrollo Territorial establece como límite la producción de 1 kilo al día que aumentó en el 2024 a 2,3. Aún así, la región está por debajo del promedio nacional de 3,9 puntos por cada 10 mil habitantes.

ACCIONES

Por otro lado, cifras de la

mil 992 toneladas de no reciclados registra la región de acuerdo al estudio de Corporación Ciudades.

pel y cartón; 47,7 de envases de plástico; 10,5 neumáticos fuera de uso; 0,4 de residuos electrónicos; y 376,4 toneladas anuales de papel y cartón.

La Seremi de Medio Ambiente explicó que a

nadas con el reciclaje. "Del mismo modo, el programa transferencia Arica Circular que impulsará el conocimiento de la Ley REP, (de Responsabilidad Extendida del Productor) normativa que regula la gestión de

gestión de residuos orgánicos a nivel domiciliario, barrial y comunal, y el desarrollo de instrumentos de planificación para el abordaje de la gestión de residuos forman parte de las tareas", finalizaron. ☺



LA ACTIVIDAD SE DESARROLLÓ EN EL MARCO DEL DÍA DEL RECICLAJE.

Municipio y Seremi de Medio Ambiente participan en seminario y feria ambiental

En el marco del Día Internacional del Reciclaje, la Municipalidad de Arica, en conjunto con la Seremi de Medio Ambiente, realizaron el seminario y feria por el Día del Reciclaje, una instancia que reunió a la comunidad para reflexionar sobre la importancia del cuidado del entorno. La actividad se llevó a cabo con el objetivo de fomentar buenas prácticas ambientales, promo-

viendo una cultura de reciclaje en todos los sectores de la ciudad.

"El municipio está siempre abierto a tratar estos temas, tenemos los profesionales adecuados, el Departamento de Medio Ambiente está trabajando intensamente en esta materia, están las puertas abiertas en materia de difusión, de la proyección de proyectos importantes y

de educación ambiental a la comunidad", dijo Alfredo Turra, médico veterinario y encargado del Departamento de Medio Ambiente.

Actividades como el seminario y feria refuerzan la necesidad de seguir impulsando espacios de participación y aprendizaje que fortalezcan una cultura ecológica desde lo local hacia lo global.

"La importancia que tiene este espacio de capacitación fue para conocer cuáles son los grandes avances en materia de reciclaje y que hoy se está avanzando en eso, es por ello que fue este seminario para aquellas personas que de alguna u otra forma se sienten parte de todo este trabajo", indicó Carmen Tupa, seremi de Medio Ambiente. ☺